

Kölsch-Rock-Konzert: Fortsetzung in Nütterden

KRANENBURG-NÜTTERDEN (RP)

Nach der erfolgreichen Premiere des ersten Kölsch-Rock-Kneipenkonzertes im Kreis Kleve bahnt sich eine Fortsetzung an. Die erste Veranstaltung hatte die Besucher mit den Mädels von „Dom Hätzjer“, der Partyband „Alpenkölsch“ sowie den Kölsch-Rockern von „Hanak“ begeistert. Erst nach Zugaben, Fotos und Autogrammen durften sich die Musiker vom Publikum verabschieden. Aufgrund der durchweg positiven Resonanz wird ein zweiter „Kölscher Abend“ stattfinden, der sich laut den Veranstaltern der Interessengemeinschaft „Großes Freundschaftstreffen Europäischer Karnevalisten“ schon bald als Tradition etablieren könnte. Das nächste Konzert findet am kommenden Freitag, 25. Oktober, ab 20 Uhr in der Gaststätte „Zu den Forellenteichen“ in Nütterden statt. Der Eintritt ist wieder frei bei einem Mindestverzehr.